

Valorisation des espaces publics

Entre la mairie et le théâtre de Verdure





Présentation de l'évolution du projet suite aux réunions de déambulation organisées en octobre avec les riverains

- Pour un cadre de vie plus végétalisé
- Pour des sols plus perméables
- Pour une rue plus apaisée
- Pour un espace repensé en tenant compte des impératifs urbains

Rendez-vous le samedi 06 Avril 2024 10h30 à la salle de l'Eden



Et pour découvrir le nouveau gite d'étape : l'Escanson

Rendez-vous à 9h30 place de la Caoune!